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令和元年９月定例教育委員会会議録（要点筆記） 

 

日    時：令和元年９月25日（水）９時10分～11時33分 

場    所：庁舎２階 202会議室 

出席委員：教育委員（４人）：田口委員、松隈委員、津川委員、福永委員 

教育長：大串教育長 

事務局（３人）：井上課長、久保山係長、音成指導主事 

欠席委員：０人 

傍 聴 者：０人 

 

 

１ 開 会 

  代表委員 あいさつ 

 

 

２ 教育長報告 

  教育長 資料により説明 

１ 県教委より 

(１)  台風豪雨被害の今後の対応について 

… 本町において被害は無かったが、大町町、武雄市、唐津市は被害が大き

かった。今後は教科書・学用品等の補給、児童・職員の心のケアが必要。 

 (２)  服務規律の保持（不祥事防止の徹底を） 

… スマホでの盗撮事件が多い。本町では起きていない。 

(３)  令和２年の職員配置について 

(４)  働き方改革 

… 県教育長会でも議論するが、決定打はない。県ＰＴＡ連合会へ負担軽減

への取組について協力要請。 

       本町では、７時30分までは登校しないようにしている。ＰＴＡも協力的

でうまくいっている。 

 

  －意見等－ 

   ・特になし 

 

２ 基山町教育委員会報告・協議 

(１) 小中学校現況報告 

    ・台風豪雨について、３校とも大きな被害は無かった。 

     （若基小:門扉・横断幕外れ、基山中:台風とは別に消火用配水管破裂あり） 

    ・公開授業の案内 10月９日基山小・若基小、10月１日基山中 

   〇若基小 

    通学バス運行について３週間目に入り、バス出発に間に合わない子が出てきた。 
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   〇基山中 

     10月４日鳥栖地区中体連駅伝、10月５日こども議会 

(２)  ＰＴＡ・教育委員会意見交換会について 

指導主事 資料により報告 

… 中学卒業後に不登校やネグレクトがあった際にどこへ相談したらよいのか、

という質問があり、町の子育て機関内で情報を共有しているため、子育て包括

センター、こども課、教育委員会どこでも相談してよいと回答。 

… 若基小学校の児童数が減少しているが通学区域の変更は無いのか、という 

質問があり、現時点では変更無いと回答。選択制を採り入れてはどうかとの意

見があり、今後検討していくと回答。 

… 教職員の多忙化解消の件で、保護者から「学校への電話は19時過ぎると迷

惑にならないかと遠慮してしまう。この際、18時からは留守電対応にしても

良いのでは。」との意見があった。 

… 教育委員会から夏休みのプール開放について尋ねてみたが、保護者からの意

見は特に無かった。 

   －意見等－ 

   ・不登校やネグレクトの話が挙がったということは、そういう状況の方がいるか

らだと思うので、周りで気付いたときはすぐに連絡して欲しい。 

(３)  御神幸祭における取り組み 

  ・前日台風だったため、観覧席スタンドは設置しなかった。 

(４)  全国学力学習状況調査の公表の方法について 

 ・正答率ではなく、正答数で公表する予定。 

 

３ 令和元年９月定例議会一般質問 

   資料を基に説明 

 

４ 白坂歩道橋工事に関する確認事項 

   資料を基に説明 

… バス利用は40人弱、残りは家庭送り等（対象児童総数は43人） 

 

５ 資料 

   資料を基に説明 

 

６ 教育委員会関連行事（～10月１日まで） 

   ・９月23日（月） 御神幸祭 

   ・９月28日（土） 基山小学校・若基小学校運動会 

   ・10月１日（火） 基山中学校訪問 

   ・10月５日（土） こども議会 

   ・10月６日（日） 町民体育大会 

   ・10月13日（日） 園部くんち 

   ・11月３日（日） 基山町文化祭 
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   －意見等－ 

   ・特になし 

 

 

３ 議案審議 

第18号議案 宿泊を伴う学校行事の承認について（若基小学校５学年宿泊体験） 

  指導主事 議案書により説明 

   －意見等－ 

   ・野外炊飯は焼きそばとあるが、ご飯は食べないのか。飯ごうで炊くと美味しい

し、いい経験になるのでは。 

    →ご飯は予定されていない。次回に向けて学校と協議する。 

 

   ⇒【第18号議案】承認 

 

 第19号議案 宿泊を伴う学校行事の承認について（基山小学校６学年修学旅行） 

  指導主事 議案書により説明 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

   ⇒【第19号議案】承認 

 

４ 報告及び協議事項 

 (１)  ９月議会について 

   課長 資料により説明 

… 議会において、柴田昌範氏が教育長の任命について同意を得た。任期は、令

和元年10月１日から令和４年９月30日まで。 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 (２)  ８月定例教育委員会会議録の承認について 

   係長 資料により説明 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 (３)  基山小学校修学旅行について 

   指導主事 資料により説明 

   －意見等－ 

   ・北九州市であれば「安川電機みらい館」や「ＴＯＴＯミュージアム」などは、

ものづくりの勉強になるのでは。 

    →学校へ紹介する。 

(４) 令和元年度佐賀県市町教育委員会連合会役員現地研修会の開催について 

   ・田口委員欠席（他委員も調整つかないため、代理出席なし） 
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(５) 当面の行事予定について 

   ・10/１基山中学校学校訪問 →田口委員、松隈委員出席 

   ・10/６町民体育大会    →田口委員、松隈委員、福永委員出席 

 

 

５ そ の 他 

   ・「基山発!!学びの地方創生」について 

    課長 資料により説明 

 

 

６ 閉 会 

      【次回】10月23日（水）９時から（予定） 


